



和光市立第三小学校 令和5年5月1日

学校だより 5月号



学校教育目標

「学び合い、心育み合い、鍛え合い、人と共に『生きる力』が育つ学校」

★まなびいっぱい ★えがおいっぱい ★やさしさいっぱい ★たくましさいっぱい

<https://3sho.wako-city.ed.jp/> 電話 048-461-2322 FAX048-461-2535

「1年生を迎える会、体育館に全員集合！」

校長 渡邊 丈裕

新緑が眩しい季節となりました。校庭の木々も日ごとに葉を広げ、陽射しを精いっぱい受けとめようとしています。6日は立夏、子ども達も半そで姿が目立つようになりました。

4月号で今年度の学校教育目標とスローガンを示させていただきました。今回は目標とスローガンを達成するために、5つの学校経営方針を掲げさせていただきます。①元気で明るい学校②確かな学力を育成する学校③豊かな心と健やかな体を育成する学校④ブレのない生徒指導と学習生活規律が確立された学校⑤保護者や地域と連携・協働し、共に歩む学校です。この5つの学校像の実現のために教職員、児童が一丸となって第三小学校を作り上げていきます。

さて、25日に1年生を迎える会を体育館において開催しました。今年度は久しぶりに全児童が体育館に集まり、迎える会を実施することができました。上級生は1年生にアサガオの種のプレゼント、学校生活における給食や掃除のクイズ、歌やリコーダーの演奏など各学年が工夫を凝らした出し物を



1年生に気持ちを込めて贈りました。1年生は「さんぽ」の合唱を大きな 【1年生を迎える会】 声で堂々と上級生の前で披露しました。お互いの気持ちが通じ合う、とても心温まる時間となりました。105名の1年生のみなさん、改めて第三小学校への入学おめでとうございます。そして上級生の皆さん、これからも1年生が困っていたら優しく声をかけ、助けてあげられる、頼りになるお兄さん、お姉さんでいてください。



【PTA 総会】

27日には多目的室において、PTA 総会が行われました。全ての議案が承認されましたことをご報告させていただきます。4年間会長を務めていただきました 様が退任され、 新会長を迎え、第三小学校 PTA がスタートしました。

旧役員さん、これまで PTA の活動にそれぞれの役割、立場の中でご尽力いただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。そして、新役員さん、今年度どうぞよろしくお願ひいたします。PTA の皆様のご支援、ご協力があったこそ、第三小学校の円滑な学校運営が成り立っております。今年度も学校、家庭、地域が連携・協働し、さまざまな活動を行ってまいります。本校の教育活動にご支援、ご協力をお願いいたします。

【5月の行事予定】変更になることもありますのでご承知おきください。

1日	月	委員会活動
2日	火	体育朝会 離任式
3日	水	憲法記念日
4日	木	みどりの日
5日	金	こどもの日
6日	土	
7日	日	
8日	月	PTA 会費集金日① 避難訓練 あめんぼの会読み聞かせ 1・2年
9日	火	PTA 会費集金日② 埼玉県学力・学習状況調査 4～6年
10日	水	県学調質問紙 (CBT) 4年 心臓検診 1年 町探検 2年
11日	木	修学旅行①6年
12日	金	修学旅行②6年
13日	土	
14日	日	
15日	月	クラブ活動 教育実習 (~6/9) あめんぼの会読み聞かせ 3・4年
16日	火	音楽朝会 眼科検診全学年 市内一斉引渡し訓練
17日	水	町探検 2年 スクールカウンセラー勤務日
18日	木	PTA 本部会・運営委員会 なかよし班遊び
19日	金	耳鼻科検診全学年
20日	土	
21日	日	
22日	月	クラブ活動 あめんぼの会読み聞かせ 5・6年・お
23日	火	個人面談① 全学年月曜日課 5時間
24日	水	個人面談② 全学年月曜日課 5時間
25日	木	子ども自転車運転免許実技試験 4年 内科検診 1・3・5年 個人面談③ 全学年月曜日課 5時間
26日	金	教育相談日
27日	土	
28日	日	
29日	月	委員会活動 あめんぼの会読み聞かせ 1・2年
30日	火	個人面談④ 全学年月曜日課 5時間 全校朝会
31日	水	個人面談⑤ 全学年月曜日課 5時間

【個人面談について】

本年度も、全児童の保護者を対象とした個人面談を実施します。短い時間ではございますが、学校や家庭・地域での子どもの様子について話し合う貴重な機会ですので、ご協力よろしくをお願いいたします。

【105名の1年生が入学しました】

4月10日(月)に入学式が行われました。今年度の1年生は105名(昨年度は93名)です。

1年生の子どもたちは毎日元気に登校し、小学校での生活のこと・学習等、いろいろなことを日々学んでいます。上級生の児童も通学班や学校生活での様々な場面で1年生に優しく接しています。

4月25日(火)には、4年ぶりに対面で「1年生を迎える会」を行いました。各学年からお祝いのメッセージを受けたり、プレゼント(朝顔の種)をもらったりするなど、全校生から入学の歓迎を受けました。

1年生が早く小学校に慣れ、毎日楽しく元気いっぱいに過ごすことができるように学校全体で見守っていきます。

【学校運営協議会について】

4月14日(金)に令和5年度最初の学校運営協議会が行われました。学校長が学校経営方針や今年度の教育活動の説明を行い、委員の皆様と今年度の学校の取組を確認しました。その後、各教室をまわりながら、子供たちの学習の様子を参観しました。

委員の皆様からいただくご意見やご感想を受けながら、委員さんと共に学校運営の更なる充実を図ってまいります。

(学校運営協議会委員の皆様)

【学校の留守番電話対応について】

すでにご案内のとおり、和光市立小・中学校における働き方改革基本方針の改訂に伴い、本年度から、**16時55分から翌朝8時25分まで学校の電話は留守番電話対応**となっております。

欠席や遅刻等のご連絡は、さくら連絡網をご活用いただき、8時10分までに送信くださいますようお願いいたします。

【本校の教育相談体制について】

本年度も、スクールカウンセラーが月1回勤務します。日時については学校だよりに毎月記載していきますが、面談を希望される方は、教頭、または教育相談員までご連絡ください。なお、教育相談員は常駐していますので、随時相談を受け付けています。

また、毎月第4金曜日は教育相談日となっておりますが、この日以外でも相談をお受けしておりますので気軽にお声かけください。